



福島県立梁川高等学校  
学校だより  
知性 誠実 責任  
第 5 号  
令和2年7月22日（水）

### 前例のない1学期

この1学期は、6月1日（月）より通常の教育活動が行われるようになりました。しかし、人が集まる行事等では、席と席の距離をとる、換気をする、外部講師を呼ばずにビデオを使う、時間の短縮化を図るなど、どれも感染症対策を講じながらの実施となりました。



スマホ・ケータイ安全教室



スマホ・ケータイ安全教室



放送による生徒総会



避難訓練での学習



避難訓練での学習



2 学年修学旅行説明会

7月22日（水）の第1学期終業式も放送で行いました。校長からは次の話をしました。

この1学期は、生徒の皆さんも先生方も経験したことがない1学期でした。先が見えないというのは苦しいことではありますが、その時その時でベストの選択をしながら、目の前のことを一つ一つやっていくしかないということがわかりました。学校の今の状況は特別な状態というわけではなく、これからもずっと続きます。世の中の状況もずっと続きます。高校生の皆さんは、自分で判断し、自分にできること、自分がやるべきことをこれからも続けてください。

さて、明日から26日間の夏休みが始まります。皆さんは、どんな夏休みにしようと考えているのでしょうか。長い期間になるので、目標があったほうが良いと思います。目標が定まったら、計画を立てます。計画を立てたら、実行します。どのくらい実行できたかによって、夏休みが終わるときの達成感や満足感が違ってきます。ぜひ、8月18日（火）には、大きな達成感や満足感を胸に学校に来てください。それが自分の自信にもつながります。皆さんが、少しでも成長して2学期を迎えられることを楽しみにしています。